

— “ふるさとちば”のための政策推進を◆

実川たかし県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411



県議会本会議場の壇上に立つ実川隆議員

山武郡特集

12月県議会一般質問

昨年4月の県議選で山武郡選挙区から初当選を果たし、県政へ活躍の舞台を移した実川隆（じつかわ・たかし）県議は、12月定例議会で一般質問に初登壇しました。実川県議は、町議時代から空港問題に深く関わってきたことから、成田空港の年間発着枠30万回への拡充に伴う地域の環境対策を真っ先に取り上げました。

この中で、民家防音工事の恒久化について、実川県議が、30万回の合意に至った住民の思いに報いる環境対策を、と強く訴えた結果、森田知事から「年度内を目指し結論を得たい」との前進した回答を引き出しました。その他、農林漁業問題、地域の道路問題など、実川県議の主な質疑を特集しました。

民家防音工事の恒久化 知事、年度内を目途に結論

住民の思いに報じる環境对策を！

合意事項は実現しなくてはならない課題です。特に、住宅防音工事の恒久化という考え方には、成田空港の騒音対策の歴史の中でも画期的なことであると評価しております。

30万回の合意に際して、空港会社から提示のあった民家防音工事の恒久化について、関係機関との協議はどうなっているのか。

森田知事 民家防音工事の恒久化については、これまで空港周辺市町をはじめと

周辺地域共生財団の存続問題も含め協議を重ねてま
りましたが、本年11月に基
本的な事業スキームにて合意が得られ、現在、工
業の実施に向けて細部の調
整を進めているところです。
県としては、成田空港
利用促進を図る一方で、騒
音下住民の生活環境を保
していくことは極めて重要
だと考えております。年
内を目指して結論を得たい
と考えているところです。

30万回実現の具体策

実川議員 空港会社は、設置し、県経済の活性化につなげるための施策の検討に着手するとともに、(二)称)「グレード・アップ・ナレッジ戦略会議」を立ち上げ官民一休となつたさらなる利用促進に取り組みたい、と考えています。

森田知事 県は、昨年の30万回合意以降、周辺市町や空港会社とともに、内際を取り組んでいくのか。

が、今後、県はどのようにを目指しているところです

再質問で 念押し

**再質問で
念押し**

ネットワークの充実を図るため、国内線の誘致に取り組んできたところであり、10月にはスカイマーク社が新規に成田空港を拠点に、成田・旭川線を開設するなど、利用促進に向けて一定の成果を上げたところです。

県としては、この動きに合わせて、府内に「パワーアップ！30万回ビジョン検討プロジェクトチーム」を組んできたところであり、10月にはスカイマーク社が新規に成田空港を拠点に、成田・旭川線を開設するなど、利用促進に向けて一定の成果を上げたところです。

県としては、この動きに合わせて、府内に「パワーアップ！30万回ビジョン検討プロジェクトチーム」を組んできたところであり、10月にはスカイマーク社が新規に成田空港を拠点に、成田・旭川線を開設するなど、利用促進に向けて一定の成果を上げたところです。

実川議員　ぜひとも30回に向けて、県としても必ず押しかけていただきたい。LCCもさながら、これら乗り入れを待っている航空会社の誘致への取り組みも、よろしくご協力をお願いしたい。空港の発展などして、千葉県の発展はな

総合企画部長 これにつきましては、調整が整い次第、早期に実施できるよう対応いたします。

そこで、次は、いつから恒久化事業が実施されるか、大変気になるところでありますので、再度お伺いします。防音工事の恒久化事業は、平成24年4月から実施すると考えてよいのか伺います。

と確信しております。
成田市はもとより、私の地元の芝山町など、騒音工事の生活を余儀なくされている方々にとって、防音工事の恒久化は、長年の懸案でした。先ほど知事から民家防音工事の恒久化について、「年度内を目指し、結論を得たい」との答弁をいただきました。大きく一步前進したところです。

個性ある山武を創る

●山武郡や県政のご相談、ご要望をお聞かせください

実川たかし 県議事務所

〒289-1732 TEL.0479-82-2688
山武郡横芝光町横芝515 FAX.0479-82-2799

HPもご覧下さい。… [検索](#) [ちば自民党](#) → [議員リスト](#) → [県議会議員](#)

ちば自民党

員リスト → 県議会

昌 → 山武郡

県内の地域間格差是正を訴え

県内の地域間格差は、多くの原因で生じています。例えば、農業生産の効率化による生産性向上や、都市化による人口集中などです。

農林水産部長 九十九里 海岸の保安林は、津波の被害を軽減する役割も期待されています。しかし、現状は今

回の東日本大震災による津波によって、樹木がなくなっている場所も多く、津波の被害軽減に大きな役割を果たした砂丘も、一部崩れたままであります。地域の安全・安心のため、被害を受けた保

安林の整備をどのように進めているのか。

農林水産部長 九十九里 海岸の保安林のうち、旭市や匝瑳市など5市町で津波の侵入があり、樹木が倒れたり砂丘が損傷するなど、被害面積は約25ヘクタールとなっています。

保安林整備

津波から守る保安林、砂丘の整備